
<<Il futuro del mondo, figli cari, è in grave pericolo>>

Messaggio del 24.09.2003 

”Figli cari,  dovete riuscire a conquistare la vostra libertà...e per fare questo,  dovete usare tutto il coraggio, la
forza, la costanza... che possedete.

Sì, anime care, voi siete tutti ancora schiavi delle passioni umane... e sono queste che, inesorabilmente, quando
pensate di avere fatto dei progressi nella fede, vi mandano in confusione e vi fanno rimettere in discussione tutte
le nuove, conquistate certezze.

È così che... la paura, la collera, lo sconforto, tornano ad abbattersi su di voi e vi travolgono, rendendovi sordi
alla voce della vostra coscienza. Ed è il respiro della coscienza che, quando diventa percettibile, vi fa ubbidire
alla Verità..., una Verità che chiama, sempre e solo al bene.
E non parlo esclusivamente di un bene «individuale», ma anche e soprattutto, di un bene «comune».
Stare dalla parte della Verità, figli cari, vuole dire «ubbidire alla voce di Dio», che si manifesta in ogni cuore
che si mette all’ascolto.

È la Verità, che fa comprendere, poco alla volta, il disegno d’amore di Dio nella propria vita!  Sì,  Dio parla
all’uomo... è proprio vero... e fa conoscere  subito il Suo giudizio, quando si prendono decisioni arbitrarie...e
questo giudizio lo rivela attraverso la vostra coscienza.
Anche voi, come San Paolo, dovete dire: «Il mio giudice è solo il Signore.» (1 Corinzi, 4 - 4)  E quando vi
sentite  soffocare  dai  lacci  della  maldicenza,  della  calunnia,  del  facile  giudizio  degli  uomini...  ricordate  di
ricorrere, attraverso la vostra coscienza, a Dio come Giudice, che è l’Unico che conosce la vostra onestà.

Se anche, a volte, vi sentite denigrati, incompresi, rifiutati dagli altri... sarà il giudizio che percepirete dalla
vostra coscienza, a donarvi
una profonda serenità e una grande gioia interiore... che vi permetteranno di superare tutto, con coraggio.
Tutto ciò che Dio permette,  fa  parte del  Suo disegno...  e  nel  Suo disegno c’è sempre una forza,  a favore
dell’uomo, che trasforma l’anima. Quando, però, si incomincia a diventare «sensibili» alla voce di Dio, bisogna
fare molta attenzione, perchè il Male prende di mira l’anima, in fase di conversione, e cerca di aggredirla e di
ferirla.
Ricordatevi, dunque, che «la lucerna del vostro corpo è l’occhio. Se il vostro occhio è sano, anche il vostro
corpo è tutto nella luce...ma se è malato, anche il vostro corpo sarà nelle tenebre.» (Luca 11, 35)

Figli cari, Mi rendo conto che è un momento di grande confusione e state cercando di approfondire la vostra
fede,  in mezzo a un’indifferenza generale, ma vi chiedo di impegnarvi,  tutti, con sempre più grande senso di
responsabilità,  a rifiutare ciò che è falso e a maturare il  vostro senso religioso.  C’è urgente bisogno di un
cambiamento drastico. Bisogna dare spazio a testimonianze ed esperienze, che rivelino gli aspetti positivi della
vita... che, invero,  sono tanti... credeteMi! Imparate ad ascoltare la voce della vostra coscienza.  Resistere, o
arrendervi,  agli  attacchi  del Male?  Forse, a volte, siete tentati  di  rassegnarvi,  di  chiudervi  in voi stessi,  di
abbandonarvi all’apatìa. Ma dovete, invece, ribellarvi a tutto questo e lottare per la Verità, combattendo ogni
forma... di prepotenza, di violenza, d’inganno, di ricatto.

Il futuro del mondo, figli cari, è in grave pericolo... perchè ci si sta sprofondando nelle sabbie mobili di
una vita senza amore e senza spiritualità.

Diventate concretamente disponibili a perdere... voi stessi, il vostro tempo, le vostre cose... per la crescita, la
serenità, il beneficio... del vostro prossimo, e rivestendo di missionarietà la vostra esistenza, voi vi sentirete
liberi e gioiosi. Vi amo e vi benedico. IO sono il vostro Gesù.”

<<Il Signore viene dopo! Lui sa aspettare! Lui può aspettare!...>>


